

Parole aux coachs...

Championnats régionaux Benjamins



Par Alexandre NOEL

Dimanche 23 juin s'est déroulé les régionaux Benjamins à Blois

2 nageurs de l'ANV y ont participé avec de très bons résultats. Cette compétition était interdite aux nageurs qualifiés au niveau supérieur.

- **Anthony JOURLAS** remporte 4 médailles d'or en établissant 4 meilleures performances personnelles sur les 4 courses qu'il a disputé. Il passe sous les 1'10 au 100 NL et se rapproche à 9 centièmes du niveau interrégional sur le 50 papillon. Félicitations pour avoir répondu présent sur cette compétition.

- **Manon FERRET** remporte 2 médailles d'or et une médaille de bronze chez les filles nées en 2012. Une grosse pression ne lui a pas permis d'améliorer ses temps sauf le 200 NL mais Manon a tenu son rang et pris de l'expérience pour sa première compétition régionale. Félicitations à elle pour sa progression tout au long de l'année qui l'a emmené de novice en compétition à presque niveau interrégional. Ses efforts sont récompensés.



Ce week-end se sont déroulés les championnats régionaux Benjamins. Ce fût la dernière compétition avant le coupure estival, excepté pour ceux qui se sont qualifié pour la web-confrontation de Angers.



Le dimanche, place aux BENJAMINS avec de nouveau 3 nageurs d'engagés.

Elyne BOCCA est à l'honneur sur cette compétition puisqu'elle remporte le titre de championne régional sur le 400m NL ainsi que sur le 100m NL qu'elle améliore de près de 6 secondes. Elle rentrera chez elle avec 5 médailles autour du coup, car elle montera à 5 reprises sur le podium en 5 courses.

Léopold REYNES PERISSERE montera lui à 3 reprises sur le podium. Il réalise une très bonne compétition. Et pour finir, Kseniya FALLAS réalisera une compétition moyenne. Elle réussit tout de même à remporter le 400m NL chez les BENJAMINS 1.



CHAMPIONNATS RÉGIONAUX BENJAMINS

Ce dimanche 23 juin, 2 nageurs de l'ACB ont participé aux championnats régionaux benjamins (LOUBAR Mehdi-Ahmed et BECHIK Tareq).

Eux deux se sont bien défendus puisque Mehdi à ramener 2 médailles (l'or sur le 100m brasse et le bronze sur le 50m brasse) et Tareq 1 médaille (le bronze sur le 200m dos).

Bravo à eux deux !

